



Café ELAM est un endroit virtuel où vous pourrez gagner en fluidité en anglais. Vous serez amené à discuter d'affaires courantes, axées sur les des sujets d'affaires et d'autres plus généraux en petit groupe de 5 gens d'affaires qui viennent de différentes compagnies ainsi qu'un formateur ELAM certifié. Les avantages sont:

- plusieurs niveaux qui reflètent la réalité
- supplément abordable aux programmes BOB, LAD, Blended-Lingua et les cours face-to-face.
- atmosphère relaxe axée sur la fluidité

COMMENT ÇA FONCTIONNE?

- Vous achetez une license.
- Avec Skype pour entreprise, vous entrez au Café pour une séance de 25 minutes.
- Une nouvelle session débute chaque demie-heure entre 11:30 et 1:00 EST, tous les jours de la semaine.
- Pendant la session, le facilitateur et vous discuterez d'affaires courantes qui viennent de la toile.
- Vous recevrez un résumé des nouveaux mots après chaque session.
- Le Café est ouvert pour tous les clients d'ELAM qui utilisent Skype pour entreprise.*



VENEZ JASER!



PERSONNE CONTACT:

Paule Grenier
paule@elam.qc.ca
514 774-1725
877 395-ELAM
elam.ca



*SAQ, Cima+, SAAQ, TCMédia, Agropur, PSP, RCGT, Météomédia / Pelmorex, AVON, Bathfitters





Café ELAM is a unique virtual place where you can build fluency in English. You will be discussing current business and lifestyle topics in a small group of five business people from various companies and a qualified ELAM trainer. The benefits are:

- mixed levels reflecting real-life
- economical addition to BOB, LAD, Blended-Lingua, face-to-face programs
- fluency-focused in a relaxed atmosphere

HOW DOES IT WORK?

- You purchase a license.
- Using Skype for Business you enter a Café for a 25-minute session.
- A new session starts every half-hour between 11:30 and 1:00 EST daily.
- During the session, the facilitator will engage conversation on current affairs from across the web.
- You will get a *Post Session Review* sheet at the end of each session.
- The sessions are open to all ELAM clients using Skype for Business.



COME IN FOR A CHAT!



CONTACT PERSON:

Paule Grenier
paule@elam.qc.ca
514 774-1725
877 395-ELAM
elam.ca



*SAQ, Cima+, SAAQ, TCMédia, Agropur, PSP, RCGT, Météomédia / Pelmorex, AVON, Bathfitters

